

2006年8月28日  
国際紙パルプ商事株式会社

## 「K P P 中国」開業式開催（2006年8月16日）

中国国内・海外より250名の招待客が参加、盛大に挙行される

2006年5月に設立された国際紙パルプ商事株式会社の全額出資子会社「K P P 中国」（中国名：国紗緯紙漿紙張商貿（上海）有限公司）の開業式が8月8日（火）に中国・上海市「花園飯店（ホテルオークラ）」に於いて盛大に開催されました。



開業式には在上海日本国総領事館・隈丸総領事を始めと

して、上海市国際貿易促進委員会・張衡徳秘書長、上海市長寧区對外經濟貿易委員会・張培莉副主任ほか上海市行政各省庁の政府関係者。又日本からの来客も製紙メーカー、出版社、印刷会社など20社に及びました。

中国国内からは中国系、外資系（日系も含む）の製紙メーカー、印刷会社、紙商、金融機関等々が出席、会場のグランドボールルームは250名の招待客で満席の盛況となりました。

国際紙パルプ商事からは、鈴木社長、安野副社長、赤松専務、田辺常務（K P P 中国董事長）、富岡D P I C社長、日置取締役の各役員が出席。

開業式は、18時30分に開宴され「国際紙パルプ商事」の事業紹介DVD「21世紀における新たな挑戦」が大型スクリーンに上映され、引続き開業を祝う勇壮な獅子舞によって、オープニングとなりました。又「K P P 中国」田辺董事長より主催者を代表して政府関係、ご来場の皆様方への謝辞と「K P P 中国」へのご支援・ご鞭撻を賜りたい旨の挨拶が行われました。

来賓の挨拶は、在上海日本国総領事館・隈丸総領事、上海市長寧区招商局・王愛潔副局長より開業の祝辞を頂いた後、隈丸総領事及び政府関係者、国際紙パルプ商事役員、K P P 中国役員が登壇してのテープカットが行われました。



続いて鈴木社長より、来賓の方々への謝意と自らが1997年に董事長として「大永紙通商貿易（上海）有限公司」を上海市外高橋保税区に立上げ、中国現地法人の第一歩を踏み出し、そして今ここに「KPP中国」の開業を祝う事は感慨もひとしおである。又、今後はここ上海を拠点に中国事業の拡大を図るとともに、親会社であるKPPとしても最大限バックアップを図りたい旨挨拶されました。乾杯の発声も鈴木社長によって「干杯（g a n b e i）」と発音、音頭を取りました。



アトラクションは、食事、歓談が行われる中、舞台上にて女性演奏グループ8名による「新民楽」（女子十二楽坊のような胡弓、琵琶などの演奏）、中国古典芸能である「変面」が華やかに披露されるなど会場は大いに盛り上がりました。

最後に「KPP中国」のスタッフを上野総経理より日本語と中国語にて一人一人を紹介。併せて、中締めスピーチを行いお開きとなりました。その後も会場は名刺交換や挨拶で9時過ぎまで賑わいました。